

# Hoy comienza el XII Seminario Internacional de la Uva de Mesa de Atacama



**H**oy, a las 8:30 horas, se realizará el acto inaugural que dará inicio al XII Seminario Internacional de la Uva de Mesa de Atacama, en las dependencias de la exportadora Unifrutti, ubicada en la Ruta 5, Longitudinal Norte, N° 5500 de la comuna de Copiapó.

La instancia, organizada por la Asociación de Productores y Exportadores Agrícolas del Valle de Copiapó, APECO, cofinanciada por ProChile, y patrocinada por Unifrutti y Fedefruta, contará, como en años anteriores, con reconocidos expositores que abordarán temáticas que permitan generar una instancia de reflexión y análisis para poder hacer frente a los cambios y desafíos para el negocio de la uva de mesa en Atacama.



**Respecto de la ocasión, Alejandra Narváez, Gerente de APECO, comentó:**

“ Invitamos todos al seminario, estamos en el proceso de la organización, pero ya el evento está listo para empezar mañana (hoy), hay más de 250 inscritos, lo que dice que el seminario es un éxito desde ya, tenemos una gran batería de expositores nacionales e internacionales, para ver los temas de las problemáti-

cas del sector, como estuvo la temporada, análisis de mercado, de proyección de nuevos mercados para la uva de mesa, temas técnicos, cambio climático, el seminario es bastante diverso y es para nuestros socios y los agricultores que vienen de otras partes, tenemos participación de gente que viene de Bolivia y Perú, por lo que creemos que va a ser un excelente evento, de provecho para todos los asistentes agricultores de uva de mesa”.

“ Yo creo que siempre es importante que los agricultores sepan como se comportan los mercados

internacionales, porque es la única forma para que puedan ir adaptando su productividad, a los requerimientos que tienen estos, porque si no, de alguna forma hay una desconexión entre la demanda y la oferta, por lo que es muy importante que lo que se pueda transmitir permita que ellos recojan la información y la hagan parte de su proceso productivo, lo mismo con las charlas técnicas y de economía nacional e internacional y como puede afectarnos al sector, por eso, el foco del seminario es transmitir toda la información que permita que los agricultores tenga un panorama completo de como se vive el proceso”, indicó finalmente.

